

ALDEATEJADA



La feria se abrió con una demostración de bailes renacentistas a cargo de los vecinos de la localidad. | FOTOS: ENE

Estreno del multiusos

La principal novedad de la VI Feria de la Miel, que ya está totalmente consolidada, ha sido el cambio de ubicación en el que están instalados los stands y expositores de esta edición, en el nuevo frontón multiusos cubierto. El estreno de la nueva instalación municipal, en la que el Consistorio ha invertido 887.000 euros, permitirá a partir de ahora a los vecinos disponer de un nuevo recinto en el que practicar pelota a mano y además del uso deportivo, gracias al amplio espacio disponible, también se utilizará para la celebración de eventos, actuaciones y actividades festivas que hasta ahora no podían realizarse en un lugar cerrado por falta de instalaciones.

El auténtico oro dulce pone el sabor a las fiestas

Más de cuarenta productores participan en la sexta edición de la Feria de la Miel que se celebra el fin de semana

ENE | ALDEATEJADA

Al son de la música y las danzas renacentistas de un grupo de vecinos tuvo lugar ayer por la mañana la apertura de la sexta edición de la Feria de la Miel de Aldeatejada.

Miel, polen, dulces, golosinas, aceites, vinos, quesos, productos de cosmética, ibéricos de la tierra y de la Región, objetos de artesanía y conocer cómo se extrae la miel directamente de la colmena son algunos de los atractivos de los que los visitantes pueden disfrutar durante este fin de semana.

Tras el corte de la cinta en la jornada inaugural, que contó

con la presencia de numerosas autoridades, entre las que se encontraban los candidatos salmantinos al Congreso y al Senado, el vicepresidente de la Diputación, diputados y alcaldes de la comarca, que no quisieron faltar y acompañar al alcalde, Herminio Velasco, y al resto de la Cor-

poración, tuvo lugar la apertura de un certamen ya consolidado, después de seis años y con presencia de productores tanto de la Sierra salmantina como del resto de España y también de Portugal. En total, 43 expositores que mostrarán hasta hoy sus productos artesanos, en una jornada en la que se entregarán los premios al pincho con miel más votado y al stand mejor decorado.

Las demostraciones y degustaciones de productos hace que la afluencia de público fuera continua a lo largo de toda la jornada, en la que los pequeños también participaron en los talleres en los que elaboraron caretas y decoraron tarros para la miel.

El certamen cultural y gastronómico, que incluye exhibiciones, degustaciones y talleres infantiles, concluye esta tarde



Momento de la inauguración de la feria con el corte de la cinta.



La extracción de miel directamente de la colmena atrajo a los visitantes.

SANTA MARTA DE TORMES



Clausura de los cursos municipales

El alcalde, David Mingo, y la concejal Chabela de la Torre, entregaron los diplomas de los cursos que ha ofertado la Concejalía de Formación, como son el de Atención Especializada a Enfermos de Alzheimer y el de piloto de drones. | ENE



La localidad ya luce la iluminación navideña

El Consistorio ha encendido ya el alumbrado navideño, que se ha instalado en la rotonda de los Cisnes, la Carretera Madrid, la rotonda del cruce de Valdelagua, la plaza de la Iglesia y en la Carretera de Naharros, con una inversión de 7.000 euros. | ENE